



Pressemitteilung

Nummer 01 vom 22.08.2013
Seite 1 von 2

Stets zu Ihren Diensten – Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen offiziell eröffnet

Am Vormittag ist in Aurich die Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen (BAV-BMVBS) im Beisein von Vertretern aus Politik, Verwaltung, Wirtschaft sowie den neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern offiziell eröffnet worden. Enak Ferlemann, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung war aus Berlin angereist, um der neuen Bundesoberbehörde zu gratulieren.

Enak Ferlemann: „Die BAV-BMVBS ist ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zu einer leistungsfähigen und modernen Verwaltung: Die Bündelung bestimmter Aufgaben an einer zentralen Stelle ermöglicht effektives und wirtschaftliches Handeln, entlastet unsere Behörden und garantiert einen einheitlich hohen Qualitätsstandard. Mit dem Standort Aurich stärkt der Bund zudem seine Präsenz im Herzen Ostfrieslands.“

Die BAV-BMVBS ist zukünftig zentraler Dienstleister in der Bundesverwaltung für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung und nimmt für 64 Behörden mit insgesamt rund 26.000 Beschäftigten Aufgaben aus den Bereichen Personal, Lohnrechnung, Beihilfe, Versorgung sowie Innenrevision wahr. Darüber hinaus bietet die BAV-BMVBS ihren Kunden weitere vielfältige Service- und Unterstützungsleistungen an.

Klaus Frerichs, Leiter der BAV-BMVBS, betonte in seiner Begrüßungsrede: „Mit der heutigen Veranstaltung möchte die BAV-BMVBS ein Zeichen setzen, das positiv in die Zukunft gerichtet ist. Wir wünschen uns eine vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit mit unseren Kunden. Dieser Herausforderung möchte ich mich sehr gerne gemeinsam mit meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern stellen.“

Die BAV-BMVBS verfolgt das Ziel, ihre Dienstleistungen als „DLZ des Bundes“ zukünftig auch der gesamten Bundesverwaltung anzubieten.

HAUSANSCHRIFT
Schloßplatz 9
26603 Aurich

TEL +49 (0)4941 602 0
FAX +49 (0)4941 602 402
www.bav.bund.de

Pressesprecherin:

Eva Hülsmann
TEL +49 (0)4941 602 315
Mobil +49 (0)172 1428636
eva.huelsmann@bav.bund.de



Seite 2 von 2

Im aktuellen Regierungsprogramm „Vernetzte und transparente Verwaltung“ ist Aufbau und Ausbau von Dienstleistungszentren als Punkt genannt. Im Entwurf des Abschlußberichtes, der derzeit auf Ebene der Bundesressorts abgestimmt wird, ist auch die Errichtung der BAV-BMVBS im positiven Sinne aufgenommen worden.

Hintergrundinformationen:

Die Arbeit der BAV-BMVBS verteilt sich auf mehrere Standorte bzw. Dienstsitze. Hauptsitz und Behördenleitung sind in Aurich. Von hier aus werden die Aufgaben aus den Bereichen Personal, Organisation und Interne Revision erledigt. Das Aufgabengebiet Lohnrechnung hat seine Standorte in Hannover, Kiel, Koblenz und Magdeburg. Beihilfe und Versorgungsbezüge werden am Standort Münster bearbeitet.

Mitte August dieses Jahres sind die Aufgaben und das Personal des Dienstleistungszentrums für Personalgewinnung und Organisationsangelegenheiten (DLZ PersOrg), das unter dem Dach der Generaldirektion Wasserstraßen und Schifffahrt (GDWS), Außenstelle Nordwest in Aurich, untergebracht war, in die BAV-BMVBS überführt worden. Zudem sind die Aufgaben und das Personal der jetzigen Lohnrechnungsstellen und der Pensionsfestsetzungs- und -regelungsbehörde in Münster in die BAV-BMVBS übergegangen. Die BAV-BMVBS arbeitet in ihrer Startaufstellung mit rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Geplant ist, dass auch weiteres Personal der jetzigen Außenstelle Nordwest und anderer Mitarbeiter der Wasser- und Schifffahrtsverwaltung in die Bundesanstalt überführt werden. Im Gebäude in Aurich sind sowohl die GDWS, Außenstelle Nordwest, als auch die BAV-BMVBS tätig.

Unter www.bav.bund.de können Sie sich über die einzelnen Aufgaben und Leistungen der BAV-BMVBS informieren.